

Beschluss (gegen die Stimmen von FDP – BAYERNPARTEI und AfD):

1. Der Stadtrat stimmt dem Konzept zur vernetzten Infrastruktur für Bürgerschaftliches Engagement im Stadtviertel zu.
2. Das Direktorium wird beauftragt, die Umsetzung durchzuführen und gemeinsam mit dem Fachbeirat, den Bezirksausschüssen 20, 21 und 24 sowie weiteren Expert*innen zu begleiten.
3. Das Direktorium wird beauftragt, die erforderlichen Mittel für die Ersteinrichtung und das Jahr 2023 aus eigenen Mitteln zu finanzieren und den weiteren Pilotbetrieb (von 2024 bis einschließlich 2026) der Anlaufstellen zur Vernetzung von Bürgerschaftlichem Engagement in den drei ausgewählten Stadtbezirken im Rahmen des Verfahrens zur Aufstellung des Haushalts 2024 bei der Stadtkämmerei anzumelden.
4. Das Direktorium wird beauftragt, eine Evaluierung zu den Wirkungen des Konzepts in den Pilot-Stadtvierteln im dritten Jahr nach Einführung vorzusehen und die dazu notwendigen Haushaltsmittel dem Stadtrat frühzeitig zur Genehmigung vorzulegen. Die Expertise des Fachbeirats BE in München wird in den Evaluierungsprozess von Anfang an einbezogen.
5. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle, da eine weitere Finanzierung nach der Pilotphase von den Ergebnissen der Evaluierung abhängig ist und der Stadtrat dazu wieder befasst wird.